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相模原市ラグビーフットボール協会  

 

○ 神奈川神奈川神奈川神奈川ラグビーフエステバルラグビーフエステバルラグビーフエステバルラグビーフエステバル   ５月２２日 保土ヶ谷球技場 

・ ワールドカップ招致にともなうサポート活動とキャンペン活動を展開する。参加者約２０００人 

・ ランパスで４２，１９５ｋｍの挑戦 ５人×１００ｍ×８５組）約２時間で終了 

・ スクール対抗リレー成績 低学年予選１位 決勝２位 胸の差、高学年予選１位 決勝１位 

相模原スクールの普段の走りこみ成果を、スタンドで観戦した県内ラグビーフアンに見せることができた。 

○ 麻溝公園麻溝公園麻溝公園麻溝公園競技場競技場競技場競技場のののの現場見学会現場見学会現場見学会現場見学会 ６月５日(日) 永山、大嶋、姫野、賀川、斉藤、勝又理事 

・ 競技場の進行状況調査 陸上、サッカー、ラグビー協会がスポーツ課岩崎の案内と説明見学を約３０分 

・ 広いことが第一印象です(競技場内 ６９ｍ×１００ｍ) 陸上 ９レーン 左右に三段跳び２レーン。走り幅跳び

ガ１レーン があるので、スタンドから競技場が遠い 

・ 正面本部、更衣室、シャワー室を来年５月まで造る  第１期工事分 ５月にオープン 陸上がトップ 

・ ゴールポストは使用時建立 インゴールはマット敷設、 幅６９ｍから内側２ｍとれば幅６５ｍ×１００ｍ 

○ 麻溝公園競技場麻溝公園競技場麻溝公園競技場麻溝公園競技場のののの整備整備整備整備にににに係係係係わるわるわるわる意見交換会意見交換会意見交換会意見交換会  7月 6日(水) 打ち合わせ   

・ 競技部の器具、用品について メインスタンド左右に２０ｍ×１５ｍ×５ｍ マット、台車、ポール 

・ スタンド諸室について 左右に更衣室、シャワー室  スタンドメインは ３階 

○ 横山公園陸上競技場横山公園陸上競技場横山公園陸上競技場横山公園陸上競技場ののののラグビーラグビーラグビーラグビー・・・・サッカーサッカーサッカーサッカー専用球技場専用球技場専用球技場専用球技場へのへのへのへの要望要望要望要望    

・  麻溝競技場建設にともない横山陸上競技場をサッカー・ラグビーの専用球技場に改装おねがい 

・ ６／４ サッカー・ラグビー共同で体育協会長に要望書提出した。 

・ 体育協会長提出により、了解のもとで、併せて市長へ提出  ６月 24日サッカーに提出 

○ 麻溝公園暫定麻溝公園暫定麻溝公園暫定麻溝公園暫定ＡＡＡＡグランドグランドグランドグランド 今年はじめての使用 

・ ６／５(日) 県ラグビースクール交流大会を１２チームにより、幼児～６年生 １６試合(９時～１５時)実施。 

・ 天候にも恵まれ、ことし始めてのグランド使用もあり、前日と当日早くから雑草とりも実施。 

・ こどもたちも芝生のグランドで、思う存分に駆け巡り、相模原スクールも各学年とも好成績であった。 

○ 相模原市教育委員会相模原市教育委員会相模原市教育委員会相模原市教育委員会からのからのからのからの各小学校各小学校各小学校各小学校へのへのへのへのタグラグビータグラグビータグラグビータグラグビー奨励奨励奨励奨励    

・ ５月１８日(水)１０：４０～１２：１５ 新宿小 ３年生１０８名 指導員 森。廣瀬、米島、大嶋 

１,５時間の短いなかであったが、３面 （１面２５ｍ×５０ｍ） にわかれて、試合までできるようしどうして、子供

たちはそれなりに楽しんだようである。 

・  ６月２９日、７月６，１３日 １４：００～１５：３０予定  夢が丘小 ４，５，６年生 ２０名 指導員 斉藤、大嶋   

・  ７月 2日(土) 9：００～12：００ 東林小 「親父の会」 幼児～6年、父母 約 120名  指導員 小池、森、広

瀬、郷田、井出、姫野、渡辺、大嶋、賀川、小泉 

○    18181818年度受託事業年度受託事業年度受託事業年度受託事業についてについてについてについて 6月 28日 体協会議室 永山、勝又、姫野、賀川、大嶋 

・  かながわ・ゆめ国体開催記念スポーツイベント(残り 1 回社会人予定)と麻溝競技場オープニングをあわせて

やるか  回答 国体開催記念イベントは 18年度バレーに決定から 19年度となる 

・ 横山陸上競技場をサッカー・ラグビー専用球技場の改修おねがい 市長に提出すみ 

・ タグラグビーは今後指導等増えるので助成事業はできないか  回答 現状 4本で進めていただきたい 


